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Tagesordnungspunkt: 
Antrag des SV DJK Grün-Weiß Nottuln 1919 e.V. zur Bedarfsanmeldung  für Leichtathletik in 
Nottuln und investive Erstbeschaffung für 2019 - 2021, eingegangen am 18.10.2018 
 

Beschlussvorschlag: 

Aufgrund der fehlenden Bezüge zum Schulsport kann eine Bezuschussung des SV DJK Grün-

Weiß Nottuln 1919 e.V. zur Ausstattung des Stadions mit einer leichtathletischen 

Grundausstattung laut der vorliegenden Bedarfsanmeldung nicht erfolgen. 

 
 

Finanzielle Auswirkungen: 

Lt. Antrag SV DJK Grün-Weiß Nottuln 1919 e.V. zusätzliche Kosten für den 

Gemeindehaushalt der Jahre 2019 – 2021 in Höhe von insgesamt rd. 8.800 € 

 

 

Beratungsfolge: 
  

Gremium Sitzungstermin  Behandlung 

Ausschuss für Familie, Soziales, Bildung 
und Freizeit 

29.01.2019 öffentlich 

Beratungsergebnis 

einstimmig ja nein enthalten 

    

 
  
 
gez. Block 
  

öffentliche 
Beschlussvorlage 
Vorlagen-Nr. 007/2019 

 

Produktbereich/Betriebszweig: 
08 Sportförderung 
Datum: 
17.01.2019 G e m e i n d e  N o t t u l n  

Die Bürgermeisterin 
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Vorlage Nr. 007/2019 

 

 

Sachverhalt: 
Der Sportverein SV DJK Grün-Weiß Nottuln 1919 e.V. meldet mit dem als Anlage Nr. 1 

beigefügten Schreiben den Bedarf für eine Sportgeräteausstattung der Leichtathletik-

Abteilung für den Zeitraum 2019 bis 2021 an. Die im, an den Ausschuss für Familie, Soziales, 

Bildung und Freizeit gerichteten, Schreiben aufgelisteten Gegenstände stellen nach 

Auffassung des Vereins „einen Grundstock an leichtathletischen Trainingsgeräten“ dar und 

sollen als Ausstattung des Stadions am Niederstockumer Weg auch dort gesichert 

eingelagert werden. 

Dem Verein war zwischenzeitlich der Eingang bestätigt und der Hinweis gegeben worden, die 

politische Beratung und Beschlussfassung im Rahmen der Haushaltsplanberatung 

durchführen zu wollen. Außerdem erfolgte Bekanntgabe des Antrages im Ausschuss am 

20.11.2018. 

Entsprechend der seit Jahren in Nottuln geübten Praxis bei der Ausstattung der Sport- und 

Turnhallen hat sich die Gemeindeverwaltung bei der Prüfung zunächst der Frage gewidmet, 

inwieweit die Gegenstände auch für den Schulsport erforderlich sind und dort einen 

sinnvollen Einsatz finden könnten. Aus diesem Grunde wurden die gemeindlichen Schulen im 

Ortsteil Nottuln befragt. 

Die Anfrage ergab, dass momentan keine weiteren leichtathletischen Trainingsgeräte für den 

Schulsport benötigt werden, da die Schulen aus deren Sicht über genügend eigene 

Materialien verfügen. Außerdem wurde auf die nicht praxisgerechte Doppelnutzung und die 

dann fehlenden Verantwortlichkeiten hingewiesen. 

Aus diesem Grunde müsste der Antrag auf eine etwaige Bezuschussung durch die Gemeinde 

Nottuln abgelehnt werden. 

Eine Finanzierung aus dem sog. Sportstättenbudget scheidet aus, da es sich fast 

ausschließlich um konsumtive Anschaffungen handelt. Lediglich der gelistete Hürdenwagen, 

der Stabhochsprung-Einstichkasten sowie die Hochsprungmatte könnten investiv verbucht 

werden. Bzgl. Stabhochsprung ist anzumerken, dass der Einstichkasten durch das Budget für 

den Sporthallenneubau finanziert werden könnte. Bzgl. der Hochsprungmatte muss nach 

Fertigstellung der Halle zunächst geprüft werden, ob und wie die Lagermöglichkeit für die 12 

qm große Matte möglich ist. 

 

 

 
 

Anlagen: 

Antrag des SV DJK Grün-Weiß Nottuln 1919 e.V. 

 
 
 
Verfasst: Fachbereichsleitung: 
gez. Kramer gez. Gellenbeck 
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